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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación… 

 

RESUELVE: 

 

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional, en los términos del Art. 100 inciso 11 de la 

Constitución Nacional, que el Ministerio de Salud de la Nación remita a esta H. 

Cámara la información oficial vinculada a estadísticas de mortalidad en nuestro 

país, para los meses de marzo y abril de los años 2017, 2018, 2019 y 2020, 

detallando número y causas de las mismas y discriminado por jurisdicciones. 

 

                                                                                   FABIO J. QUETGLAS 
                                                                                   Diputado de la Nación 
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Señor Presidente: 

En declaraciones a los medios de comunicación realizadas este último fin 

de semana, el Ministro de Salud de la Nación Dr. Ginés González García, afirmó 

que a consecuencia de las medidas de prevención adoptadas por la ciudadanía 

en general –en el marco de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19- se 

había registrado una tasa de mortalidad más baja que en iguales períodos de 

años anteriores. 

Como era esperable en un contexto que plantea limitaciones a la 

movilidad impuestas a través del aislamiento social, preventivo y obligatorio que 

decretó el Gobierno Nacional para evitar el contagio y la propagación del virus y 

una actitud más atenta a cuidados y acciones de prevención de parte de la 

ciudadanía, las cifras vinculadas a mortalidad deberían mostrar una tendencia a 

la baja. 

En tal sentido, atento a las afirmaciones del Sr. Ministro de Salud, es que 

solicitamos se nos remita las cifras de mortalidad que dicho ministerio ha 

elaborado para los meses de marzo y abril del corriente año, y las 

correspondientes a dichos meses de los últimos 3 años, para poder contar de 

esa forma con una información esencial al momento de analizar propuestas 

parlamentarias tendientes a atender las distintas situaciones que nos plantea la 

presente pandemia. 

Por todo lo expuesto, es que solicitamos la aprobación de este proyecto. 

 

 

                                                                                   FABIO J. QUETGLAS 
                                                                                   Diputado de la Nación 
 

 


